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股票为什么看期货_股票的期货怎么理解？-股识吧

一、股票�期货怎样看待

相比之下股票有很多局限性一、股票交易为T+1，今天开仓，至少要等明天才能平
仓，今天申请出金，至少明天才能到账；
二、股票单项操作，只能买涨，只有涨了才赚钱；
期货双向，可以买涨（做多），涨了就赚钱，也可以买跌（做空），跌了也赚钱；
三、股票适合长期持有，期货适合短期持有，因为期货有交割日期；
四、股票杠杆1：1，期货杠杆1：7到1：10，所以期货有效了利用了资金，同时也
放大了资金利用率，但风险同时增加，所以期货赚钱比股票要快很多。

二、为什么会有期货，股票?

期货产生于企业需要规避价格波动风险，又因为有追求风险利润的普通投机者增加
了其流动性股票产生于企业需要融资

三、股票的期货怎么理解？

你说的是股指期货吧。
。
。
股票期货在国内没有。
。
。
国内只有股指期货 专业术语我就不说了。
。
到处粘贴复制百度知道就有。
我说点实际的吧。
。
对于我们小老百姓来说，股指期货就是个投资工具，他的标的物对应的是股票指数
，目前开的只有沪深300指，你也可以理解为大盘，比方说你看好大盘后市，就做
多股指期货买涨，如果你看跌大盘后市，就做空股指期货买跌，一样都能赚钱，当
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然，做反了就赔钱咯 因为这种特性，股指期货一般有这么几种做法： 1.你看好大
盘，或者是看跌大盘，但是不可能直接去做大盘那么多股票，所以就交易股指期货
。
2.选股能力极强，但是大盘整体不行，也就是说，你能跑赢大盘，但是整体账面上
还亏损，因为整体行情不好，那么这个时候可以选择做跌大盘，做涨你选的股票，
只要你的股票涨的比大盘快，或者跌的比大盘慢，你就有盈利。
3.套期保值规避风险。
。
这个一般是基金干的事情，散户很难的做的。
就是手里有大量股票，但是不想卖出，但是又拍价格下跌，于是在股指期货上做跌
，如果股指跌了，股票也跌，股票这边赔钱了，但是股指期货赚钱了，用股指期货
的盈利去弥补股票的亏损，达到保值的作用。
。
。
其实对于小老百姓来说，当做一个投资工具就行了。
。
T+0的，双向交易，涨跌都有机会，而且是保证金交易，少量资金撬动交易！
具体怎么做， 准备50W资金（不是现金），去期货公司开户即可。
。
期货公司会根据你的资产状况，投资经历，学历，年龄，信用情况等给你打分，够
70分即可。
还有就是在期货公司需要参加一个考试，考试合格了就可以开户了。
。
股指期货开户需要先开商品期货账户，如果您之前做商品期货的，那么直接去开通
，就可以把期货账户上的股指期货权限开通了。
如果您是做股票的，从来没做过期货，则要先开个商品期货户（这个没什么要求，
很快，一般半个小时内可以完成，不要考试考评的，没投资经验要求，没资金要求
），然后建议先做做商品期货，熟悉期货交易之后再做股指期货，这样子相对风险
较小~ 去期货公司开个户，会有人教你的，现在在网上纸上谈兵也没太大意义。
。
给你个网站你看看吧，百度里搜“鬼谷期货社”

四、股票�期货怎样看待

相比之下股票有很多局限性一、股票交易为T+1，今天开仓，至少要等明天才能平
仓，今天申请出金，至少明天才能到账；
二、股票单项操作，只能买涨，只有涨了才赚钱；
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期货双向，可以买涨（做多），涨了就赚钱，也可以买跌（做空），跌了也赚钱；
三、股票适合长期持有，期货适合短期持有，因为期货有交割日期；
四、股票杠杆1：1，期货杠杆1：7到1：10，所以期货有效了利用了资金，同时也
放大了资金利用率，但风险同时增加，所以期货赚钱比股票要快很多。

五、炒股为什么一定要懂股指期货

没有规定是一定要懂股指期货啊，就想微量网上面使用策略进行炒股一样，哪怕是
炒股小白也可以使用策略进行炒股啊，策略是7*24小时自动运行的

六、为什么都从股票转做期货

“为什么都从股票转做期货”是一个伪命题。
根据有三：第一“都转”之说不是客观存在的、太绝对化的、没有事实根据；
第二股市行情当前不够好，主要受贸易战影响，但还算不上太差；
第三我亲身感受到期货中介机构的忽悠死人不偿命，期货没有那么容易、没有那么
好，甚至比股市更难盈利、更容易赔钱。
我是从期货赔钱出来的，奉劝各位不要上当受骗。

七、股票�期货怎样看待

1、第一个原因是股票市场牛市的时候火了一把，民众都知道股票这项投资，传播
范围较广。
2、第二个原因就是期货比股票难做。
股票难就难在操作机会不多。
股票要看大盘走势，大盘不行那你选股的难度就高很多。
期货不一样，期货可以做多也可以做空，操作机会很多，不用担心说没得做。
盈亏同源，期货难就难在做哪个方向，机会多了也就意味着风险也更多了，所以总
的来说期货是比股票难做，股票就一个方向都那么难了，再多一个方向就更难了。
我遇到好多做股票赚钱，转战期货赔光的。
但是几乎没有遇到期货赚钱，股票赔钱的。
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因为股票是一种有价证券先，可以估测内在价值。
但期货却很难说清它的内在价值和未来趋势。
比如说，铜和原油期货价格多年来远远高于成本价，不符合一般商品的价格规律。

八、为什么说股票是金融期货？

股票当天买进第二天才可以卖出，股票盘里出现问题也只能等到第二天再说，期货
买卖可以当天进出，当日可对冲，发现操作失误可以马上平仓离场，也就是说你可
以即时止损，或者即时追利综合下来就是期货更灵活。
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